

Anträge an die Jugendversammlung

Der Arbeitskreis Spielbetrieb (AKS) stellt folgende Anträge an die Jugendversammlung der Deutschen Schachjugend:

Antrag 1

Deutsche Ländermeisterschaft

Internationale Beteiligung

8.1 JSpO (geltende Fassung)

Die Jugendversammlung 2011 hat den Arbeitskreis Spielbetrieb (AKS) ermächtigt, in den Jahren 2011 und 2012 Mannschaften aus dem europäischen Ausland zur DLM zuzulassen, um die sportliche Attraktivität der Meisterschaft zu steigern.

Antrag

8.1 JSpO (neue Fassung)

Der AKS wird ermächtigt, im Jahr 2012 Mannschaften aus dem Ausland zur DLM zuzulassen, ohne Einschränkung auf europäische Länder. Die übrigen von der Jugendversammlung 2011 festgelegten Verfahrenshinweise bleiben für das Jahr 2012 unverändert.

Begründung

Zur Steigerung der sportlichen Attraktivität hat die Jugendversammlung im vergangenen Jahr beschlossen, 2011 und 2012 Mannschaften aus dem europäischen Ausland die Teilnahme an der Deutschen Ländermeisterschaft zu ermöglichen.

Zur DLM 2011 konnten leider noch keine internationalen Teilnehmer für die Meisterschaft gewonnen werden. Zu Jahresbeginn konnte jedoch der Kontakt zu einem nichteuropäischen Verband hergestellt werden, dessen Teilnahme unter der bestehenden Regelung leider nicht möglich wäre. Da auch nichteuropäische Mannschaften die Meisterschaft um die gewünschte internationale Komponente bereichern, befürwortet der AKS die Ausweitung der im vergangenen Jahr beschlossenen Regelung auf alle ausländischen Mannschaften für das aktuelle Jahr.

Die übrigen Verfahrenshinweise für solche Mannschaften bleiben von dieser Ausweitung unberührt.

Falco Nogatz für den AK Spielbetrieb